
令和２年度 総務関係 反省・確認事項
令和３年２月２２日

【総括】
１ 会場について

今年度は公共の体育館でのみ保護者の入場を許可したが、大きな問題なく使用することができた

のではないか。

今後とも、顧問の先生方にコントロールしていただき、生徒や保護者に協力していただきたい。

※保護者宛の「お願い」を年度初めに配付していただく。

●駐車場について

・今年度はほとんど使用していないので、ラミネートした駐車証（各校６枚）の管理、保護者

への周知徹底を改めてお願いしたい。

・会場校，会場校周辺の地域に迷惑をかけないようにしたい。

２ 大会運営について

・役員減の状況があり、試合の有無に関わらず、各校顧問の先生方には、大会期間中の委嘱をお

願いしているので、全競技日程が終了するまで役員としてご協力をお願いしたい。

３ パンフレットについて

・今年度、初めて業者に依頼して作成。複数の業者に見積を出してもらい、業者を決定。

・申込み時に選手名簿と、チーム写真、パンフレット希望部数を記入してもらった。

・来年度も予選のない総体、選手権大会で作成予定。（予選のある春季大会、新人大会は従来の

ものを作成予定）

【確認事項】

１ 補助役員の派遣依頼と役員費

○補助会場費…１会場につき1日2,000円、２日4,000円とする。

（それぞれの会場で簡単な湯茶を用意していただく）

・新人大会は灯油代を支給する。

○補助役員費については 一人500円（１チーム4,000円）を支給する。

○外部審判（他団体・非常勤講師）には、１日交通費1,000円、１試合500円、弁当を支給する。

２ 台風、雪、インフルエンザ等により大会実施に影響が出そうな場合

〇岡山県高体連バレーボールHPで確認すること。

＊今年度はコロナ対策ということで無観客での大会が多かったが、代替大会や選手権大会など公共

の体育館を利用した場合の保護者対応や消毒の徹底や体調管理表の提出、ネームプレートを使っての

保護者の入場管理など新しいことが増えた。受付での対応などはまだ改善の余地はあるものの各校顧

問の先生方、保護者の皆さんの協力によりスムーズに行えたと感じている。来年度以降もこの状況は

続くと思われるので継続して協力をお願いしたい。これからもバレーボール部で活動することが生徒

の人間的な成長の一助となり，それぞれの大会に関係する生徒、保護者、チーム関係者、そして運営

する私たちにとっても気持ちのいいものとなりますように、大会運営に理解と協力をお願いしたい。


